



BAJO RESERVA

ONG y empresarios lanzan plataforma educativa

:::: Nos adelantan que mañana Educación con Rumbo y otras organizaciones civiles presentarán, junto con la Confederación Patronal de la República Mexicana, una plataforma educativa en la que se pondrán a disposición de los maestros de educación básica y padres de familia, materiales educativos de apoyo para el ciclo escolar que comienza. El propósito, nos dicen, es apoyar a docentes y estudiantes para que les afecte lo menos posible el desorden provocado por las batallas políticas y jurídicas que desataron los nuevos libros de texto de la SEP, dependencia que insiste en que los distribuirá en todo el país a partir del arranque del ciclo escolar 2023-2024, pese a la existencia de suspensiones dictadas por Juzgados de Distrito y la Suprema Corte.

Legisladores morenistas que "vigilan" a militares ni siquiera van a las reuniones

:::: En el gabinete de seguridad federal, nos comentan, hay quejas desde el más alto nivel porque al parecer a algunos legisladores de Morena no les interesa la situación de inseguridad que afecta al país. Nos aseguran que morenistas integrantes de las comisiones que tienen que ver con el tema y con la evaluación de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública, han brillado por su ausencia en las recientes reuniones que se llevaron a cabo en las secretarías de la Defensa



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosa Icela Rodríguez

Nacional y de Marina. Nos cuentan que la primera inconforme con esta situación es la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**.

La UIF vigila a "espontáneos" que gastan en anuncios, lonas y acarreo

:::: Nos cuentan que en Puebla se empezaron a mover las aguas y las preocupaciones de políticos y empresarios al enterarse de que, a pesar de los llamados presidenciales a no realizar campañas de promoción suntuosas con anuncios espectaculares, se detectaron lonas y eventos multitudinarios en favor de las corcholatas, y que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) ya tiene algunos expedientes abiertos. En vísperas de que concluya el proceso interno en Morena, nos aseguran que se busca serenar a los apoyadores descarriados y que incluso en las carpetas que se integran aparecen nombres de destacados poblanos ligados al líder de la bancada morenista en San Lázaro, **Ignacio Mier**, como **Julián Ventosa Tanus**, **Rafael Posada Cueto**, **Rubén Contreras**, **Pedro Aspe Bernal** y **María Teresa Guzmán Carbajal**. ¿Será que no oyeron con un oído ni con el otro los llamados del mandatario?

Pierden "rating" las asambleas del Presidente

:::: El presidente **Andrés Manuel López Obrador** cerró su gira por la Costa chica de Guerrero y Pino-tepa, Oaxaca, regiones del país donde el Mandatario normalmente presume que tiene "el amor del pueblo", pero nos cuentan que esta vez no se pudo ir tan contento. Sus llamadas asambleas informativas por lo general se llenaban y mucha gente se quedaba fuera, pero ahora comenzó a verse el desgaste de un gobierno que entra a la recta final con foros a la mitad, incluso en Cuajinicuilpan quedó el sillerío vacío. Según su equipo, no es falta de apoyo, pero entienden que el sexenio está en cuenta regresiva.